## DISCURSO PRESIDENTA DEL GOBIERNO DE NAVARRA.

## ACTO DE RECONOCIMIENTO Y ENTREGA DE LOS SELLOS MODERNA A ENTIDADES LOCALES Y ENTIDADES SIN ÁNIMO DE LUCRO POR SUS PROGRAMAS CON EL SERVICIO NAVARRO DE EMPLEO. VIERNES, 26 DE OCTUBRE 2012

Vicepresidenta Primera del Gobierno de Navarra y Consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo, Presidente de la Federación Navarra de Municipios y Concejos, Director de la Fundación MODERNA, Alcaldes y representantes de Entidades Locales y entidades sin ánimo de lucro, autoridades, amigos todos,

## Buenos días:

El Gobierno de Navarra tiene como una de sus prioridades, ya desde hace muchos años, la de apostar por iniciativas que sirvan para generar actividad económica y para crear empleo. Esta prioridad, que nos ha situado durante muchos años a la cabeza de las comunidades autónomas en PIB per cápita, en tasa de empleo y en otros muchos indicadores, es hoy, en la situación económica

tan compleja que atravesamos, para este Gobierno, aún más importante.

Y es que es hoy, cuando como consecuencia de la crisis económica se dispara el desempleo, se ralentiza la economía y nuestras empresas pasan por dificultades, cuando es más necesario que nunca trabajar todos en la misma dirección con el objetivo de ayudar a nuestras empresas, de atraer inversión a Navarra, de mantener el empleo existente y de crear nuevos puestos de trabajo.

Uno de los instrumentos con los que debemos trabajar para ayudar a esa creación de puestos de trabajo son las políticas activas de empleo, y dentro de éstas, aquellas que hoy os traen aquí: las subvenciones que concede el Servicio Navarro de Empleo para la contratación de personas desempleadas por parte de las entidades locales y de las entidades sin ánimo de lucro para desarrollar obras y servicios de interés general o social.

Estas convocatorias, tradicionales dentro de las políticas activas del Servicio Navarro de Empleo, os han ayudado a contratar personas desempleadas para realizar proyectos concretos que os interesan y que interesan a la sociedad, y además han mejorado las tasas de empleo, a la vez que han mejorado la empleabilidad

de esas personas contratadas a través de la experiencia profesional.

En concreto, este año 2012 se han subvencionado 275 proyectos (236 de entidades locales y 39 de entidades sin ánimo de lucro), que han permitido que hayáis podido contratar a 701 personas desempleadas, con un gasto total entre ambas convocatorias de 3.434.251 euros, de los que el 50% ha sido cofinanciado por el Fondo Social Europeo.

Debido precisamente a esta situación de crisis somos conscientes de que, además de invertir en políticas activas de empleo, hay que hacerlo mejor que nunca, buscando sacar la máxima rentabilidad a cada euro que invertimos. Es por eso que hemos modificado este año ambas convocatorias, con la idea de confluir todos en la misma dirección, que no es otra que ayudar al progreso de Navarra.

Y así, este año hemos priorizado la contratación de las personas con más dificultades para acceder a un empleo; me estoy refiriendo a los perceptores de rentas de inclusión social, a los jóvenes, a los mayores de 50 años, a las personas con discapacidad y a los parados de larga duración.

Y, así, este año hemos priorizado aquellos proyectos que han demostrado ser de interés general o social, no sólo para el propio ayuntamiento o usuarios de la entidad, sino para toda la Comunidad y para la propia persona contratada: me refiero a aquellos proyectos dirigidos a cumplir con la Ley Foral de Accesibilidad Universal y Diseño para todas las personas, a los dirigidos a acreditar la experiencia de las personas trabajadoras contratadas dentro del Catálogo Nacional de Cualificaciones y a los proyectos encuadrados en el Plan Moderna, que, como sabéis, es el plan estratégico del que nos hemos dotado en nuestra Comunidad para impulsar el cambio hacia una economía basada en el conocimiento y especializada en los ámbitos de la economía de la salud, la economía verde y la economía del talento, y que busca situar a Navarra entre las 20 primeras regiones europeas en PIB per cápita.

Todo ello, como ya he señalado, porque estoy convencida, porque estamos convencidos, de que el progreso de nuestra Comunidad es un trabajo de todos: del Gobierno de Navarra, de las entidades locales y del resto de administraciones, de la sociedad civil, de las

entidades sin ánimo de lucro, de las empresas, de los agentes sociales, de todos y cada uno de nosotros.

En este caso las entidades a las que representáis han hecho un esfuerzo por apostar por esa confluencia de intereses comunes: los del ayuntamiento o entidad, los del Gobierno de Navarra y los de toda la sociedad navarra, y por eso es más que justo este reconocimiento que hoy hemos querido haceros entregándoos el sello Moderna, ya que sois un ejemplo para las demás en este camino.

Proyectos relacionados con el turismo sostenible, con la protección del medio ambiente, con la I+D, con la modernización de las administraciones públicas, con la atención a las personas dependientes o con el desarrollo local, por citar algunas de las áreas a las os habéis dirigido, contribuirán, estoy segura, al objetivo común de conseguir que Navarra siga siendo una región referente.

El Gobierno de Navarra por su parte seguirá apostando por las políticas activas de empleo, manteniendo estas convocatorias el próximo año, y completando, si es necesario, y como ya hemos hecho este año, los fondos que ahora no vienen del Ministerio. Seguiremos, por tanto, confluyendo con las líneas marcadas por el

Fondo Social Europeo para la creación de empleo y os pedimos que vosotros sigáis apostando también con nosotros en esta línea, realizando estas contrataciones que suponen empleo; empleo que, además, en muchas ocasiones, es para las personas que más lo necesitan en nuestra Comunidad.

Quiero aprovechar este momento para felicitaros a todos por vuestro trabajo y agradeceros vuestra colaboración en las iniciativas que ponemos en marcha.

Muchas gracias y enhorabuena a todos.